
Thimoté a 20 ans, il est étudiant à l'IUT,  passe un Dejeps (entraînement sportif) à la ligue
de voile de Normandie et participera à sa première Transat Jacques Vabre le 7
novembre prochain. 

Initié à la voile par mon père depuis mon plus jeune âge, j'intègre le SNPH à 6 ans pour
pratiquer ma passion. Rapidement je remporte des médailles sur les championnats de
France. Côté études, j'ai passé un Bac S à Claude Monet en sport étude et depuis mon
intégration à l'IUT, je bénéfice d'un aménagement scolaire grâce à mon statut de sportif
de haut niveau. 
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En juin 2021, j'ai été sacré Champion d'Europe Jeune avec mon équipage "Helvetia Match
Racing" et j'ai terminé 4e du Tour Voile 2021 avec la "Team Royan Atlantique". En
novembre, je prendrai le départ de la Transat Jacques Vabre avec mon coéquipier
Nicolas LEMARCHAND en class 40. 

Être sportif de haut niveau n'est pas chose simple, mais les établissement ont été
vraiment à l'écoute de mes besoins ce qui facilite cette alliance. Il ne faut pas oublier
l'aspect vie privé qui est important, dès fois il faut faire des compromis. 

Je suis particulièrement attaché aux sports nautiques (paddle, wingfoil, natation, voile ...),
mais j'aime aussi courir à la forêt de Montgeon ou sur la plage. Le Havre est également
une ville culturelle, Perret, la bibliothèque Niemeyer ou encore les artistes locaux comme
Mascarade permettent une diversité culturelle enrichissante que j'apprécie.

Une école de commerce m'intéresse, je me laisse l'opportunité de ne pas fermer la porte
au Master commercial ou à Sciences Po. Sur la partie sportive, rien n'est officiel pour la
prochaine Transat, mais l'envie est là, on verra bien !

J'apprécie également la politique, j'ai eu l'opportunité de participer aux élections
régionales en Normandie pour Hervé Morin, une expérience enrichissante et une passion
que j'ai envie de continuer à développer

 

Allier sport et études, un défi ? 

J'aime ma ville et je suis fier de la
représenter lors des compétitions

Et après ? 
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